



Le SNPS exige des négociations sérieuses,...

Création : mardi 6 novembre 2018 13:28

Le 17 octobre, le SNPS, comme les autres partenaires sociaux, a quitté la table des négociations.

En effet, le SNPS exige des négociations sérieuses sur les nombreux dossiers toujours en cours.

C'est le message que nous avons clairement fait passer au Ministre de l'Intérieur, à maintes reprises et via différents canaux.

Nous avons demandé, comme les autres partenaires sociaux, que le Ministre soit présent lors des négociations.

Plus que tout, le SNPS souhaite assumer pleinement son rôle de partenaire social. Nous souhaitons également que les sujets qui préoccupent les membres du personnel soient négociés sérieusement et très rapidement.

Ce 13 novembre, des négociations sont à nouveau planifiées. Si les sujets mis sur la table ont peut-être bien une certaine importance, ce ne sont pas ceux que le SNPS souhaite voir à l'ordre du jour.

Le SNPS est et reste ouvert aux négociations et concertations. Mais pas au détriment des membres du personnel.

C'est pourquoi nous ne participerons plus aux négociations, concertations et groupes de travail, aussi longtemps que le comité de négociation n'aura pas conclu des accords clairs sur les points à discuter et la méthodologie à suivre.

Le SNPS tient donc à informer l'organe officiel de sa position et des thèmes qu'il accepte, ou pas, de discuter et dans quelle mesure. Mais pour nous, une chose est parfaitement claire : nous refusons une nouvelle érosion du statut de la police.



NATIONAAL SYNDICAAT VAN HET POLITIE- EN VEILIGHEIDSPERSONEEL VZW
SYNDICAT NATIONAL DU PERSONNEL DE POLICE ET DE SECURITE ASBL

Le SNPS exige des négociations sérieuses,...

Création : mardi 6 novembre 2018 13:28

Carlo Médo - Président national

Thierry Belin - Secrétaire national